

Newsletter, Mai 2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

es freut uns sehr, dass unsere Bemühungen, den Schülerinnen und Schülern ein erweitertes psychologisches Angebot an der Schule zu ermöglichen, realisiert werden konnte. In Zusammenarbeit mit dem Österreichischen Bundesverband für Psychotherapie und Herrn Direktor Jordan, unterstützt seit 26. April Frau Franziska Schönwiese, im Rahmen des Projekts fit4SCHOOL, das Gesundheitsteam an der Schule.

Das Angebot ist kostenlos und steht allen Personen an der Schule – SchülerInnen, LehrerInnen, Eltern und Erziehungsberechtigten - für deren psychische Gesundheit zur Verfügung. Bitte zögern Sie nicht daran das Angebot in Anspruch zu nehmen sollen wir das Sponsoring durch Herrn Koschuh erwähnen?

Das Projekt fit4SCHOOL ist bis Ende des Schuljahres 2021/22 finanziell gesichert. Der Elternverein arbeitet intensiv an Maßnahmen, um eine zusätzliche Position im Gesundheitsteam der Ferrarischule ab Herbst 2022 dauerhafte finanzieren zu können.

Das Bildungsministerium hat allen Klassen ein Klassengeld in Höhe von € ??,-- zugesichert. Nachdem die Pandemie ohnehin außerschulische Maßnahmen zur Stärkung der Klassengemeinschaft massiv eingeschränkt hat, sollten unsere Kinder von diesem Geschenk auch profitieren. Wir werden dies bei der nächsten SGA mit Lehrer- und Schülervertretern besprechen, aber bitte setzen auch Sie und Ihre Kinder sich ein, dass das Geld noch bis Ende des Schuljahres Verwendung findet?

Ein pdf vom Schreiben wäre super ... finde es leider nicht!

Das Gastfamilienteam der YFU Austria ist mit der Bitte auf uns zugekommen, ihre Anfrage an Sie, geschätzte Eltern, weiterzuleiten. Es werden wieder für das kommende Schuljahr 2022/23 ehrenamtliche Gastfamilien für den internationalen Schüleraustausch gesucht. Sollten Sie Interesse haben, können Sie Details und Kontakt dem beiliegenden Schreiben entnehmen.



YFU-Austria_Gastfam ilien-gesucht_2022-2

Ein weiteres turbulentes Schuljahr geprägt durch die Pandemie nahm mit letzter Woche wieder Normalität an, die Maskenpflicht an den Schulen wurde aufgehoben. Wir hoffen, dass das Schuljahr in dieser Form beendet werden kann.

Sollten Sie Fragen oder Anregungen haben, oder beim Elternverein aktiv mitarbeiten wollen, bitte nehmen Sie mit uns Kontakt auf und lassen Sie es uns wissen. Der Vorstand des Elternvereins Ferrarischule Weitere Informationen über den Elternverein und seine Tätigkeiten finden Sie auf unserer Webseite: https://www.elternverein-ferrari.at/